



Stellten sich vor der Abreise noch zum Gruppenfoto auf: die Jugendlichen aus Illertissens Partnerstadt Carnac, zu Gast bei der Bürgermeisterin Marita Kaiser. Foto: zg

Begeisterte Gäste aus Carnac

Austausch Medaillen und Urkunden für die Franzosen in Illertissen. Toller Skikurs

Medaillen und Urkunden für alle gab es für die dreißig Jugendlichen aus Carnac zum Abschluss ihres viertägigen Skikurses, den sie im Rahmen ihres Partnerschaftsbesuches absolviert hatten.

Vom Freundeskreis Illertissen-Carnac bestens gepflegt und von Skilehrern des Skiclubs Illertissen fachkundig angeleitet, hatten sie viel Spaß und erlebten so die bayerische Bergwelt als Kontrast zu ihrer Heimat am Atlantik. Erste Bürgermeisterin **Marita Kaiser** dankte beim Familienabend in der Schranne allen, die sich um die Organisation und Betreuung angenommen hatten; vor allem den beiden Präsidentinnen

Marie-Claire Ezan und **Helga Sonntag** mit ihren Komitees sowie Freundeskreis-Vorsitzendem **Dieter Kögel**. Sie würdigte insbesondere die Gastgeberfamilien: „Ohne Ihre Unterstützung gäbe es keinen Jugendaustausch; herzlichen Dank für eine Woche Familienanschluss.“

Heute geht es heim

Am heutigen Samstag tritt die Gruppe die Rückreise in die Bretagne an und alle freuen sich schon auf den Gegenbesuch der Illertisser Jugendlichen im Sommer, denn auch dieses Mal wurden wieder viele alte Freundschaften aufgefrischt und neue geschlossen. (wis)